

Bernhard Schmidhuber feierte

Der Bodenwöhrer und Leiter des Männergesangsvereins ist 70

Bodenwöhr. Chorleiter Bernhard Schmidhuber feierte seinen 70. Geburtstag. Er wurde am 7. Dezember 1952 in Bodenwöhr als jüngster von fünf Geschwistern geboren und wuchs in der Weiheriedlung auf.

Nach dem Besuch der Grundschule in Bodenwöhr und der Realschule in Neunburg vorm Wald zog es ihn zunächst nach München, wo er eine Ausbildung als Beamter im Justizdienst machte. Die Heimat ließ ihn jedoch nicht los und so kam er 1979 zurück nach Bodenwöhr und arbeitete bei der Gemeinde als Kämmerer und in verschiedenen anderen Bereichen. Aus der Ehe mit

seiner Frau Gertraud gingen vier Kinder hervor. Der Jubilar war schon immer in Vereinen aktiv, so war er einige Jahre Vorsitzender des Fremdenverkehrs- und Verschönerungsvereins in Bodenwöhr. In der Marianischen Männerkongregation ist er ebenfalls Mitglied.

Sein Herz jedoch gehört – neben der Familie mit den mittlerweile sechs Enkelkindern – der Musik. Seit 1974 ist er im Männergesangsverein aktiv, von 1980 an bei den Bodenwöhrer Sängern. Im MGV war er ab 1983 in der Vorstandschaft als Kassier tätig und übte dieses Amt bis 1999 aus. Der plötzliche Tod des Chorleiters Dieter Füßl führte dazu, dass

Schmidhuber die Leitung des Männerchores übernahm, die er bis heute innehat. Zunächst als Autodidakt, später in der Chorleiterausbildung des Bayerischen Sängerbundes, eignete er sich die notwendigen Fähigkeiten an, die es in der Chorleitung braucht.

Seine vier Kinder unterstützen den Chor ebenfalls und so konnten in der nunmehr fast 25-jährigen Chorleitertätigkeit des Geburtstagskindes bis dato alle musikalischen Termine wahrgenommen werden, da bei Verhinderung stets familiärer Ersatz zur Stelle war. Daneben sind das Garteln und der Sport weitere Leidenschaften des Jubilars. tgl



MGV-Vorsitzender Christian Lutter und Karl Schwarzer für die Bodenwöhrer Sänger gratulierten dem Jubilar Bernhard Schmidhuber (v. r.).
Foto: Albert Gleixner